
COMUNE DI VILLASIMIUS
PROVINCIA SUD SARDEGNA

VERBALE DI DELIBERAZIONE
DEL CONSIGLIO COMUNALE

=.=.=.=.=.=.

N. 24 del 14-09-2020

COPIA

Frau Angelo A Sanna Salvatore P

Dessi' Gianluca P

Cardia Marco P Gagliardo Giuseppe P

Lallai Raffaele P

Marci Maurizio P Utzeri Roberto P

Variazione al bilancio di previsione 2020/2022.

Fadda Carlo A Cadoni Luisella P

Ghiani Sergio P

Cireddu Michele P

Marci Luciano

Presenti n.  11 e assenti n.   2.

Assiste il  Segretario Comunale  Angelo Steri.

Il Sindaco  Gianluca Dessi'  assume la presidenza e constatato il numero legale degli
intervenuti, dichiara aperta la riunione e li invita a deliberare sull’oggetto sopraindicato.

P

L'anno  duemilaventi addì   quattordici del mese di settembre  alle ore 18:20 in Villasimius
e nella sala delle adunanze, in seduta Pubblica Ordinaria.

Convocato con appositi avvisi il Consiglio Comunale si è riunito nelle persone dei sig.:

OGGETTO:



PROPOSTA DI DELIBERAZIONE CONSIGLIO COMUNALE N. 27 DEL 09.09.2020

Oggetto: Variazione al bilancio di previsione 2020-2022.

PREMESSO che con Deliberazioni del Consiglio Comunale:
n. 12 del 29/05/2020 è stato approvato il Documento Unico di Programmazione
2020/22;
n. 13 del 29/05/2020 è stato approvato il Bilancio di Previsione 2020/22;

VISTO il D.lgs. 23 giugno 2011, numero 118 e in particolare:

l’articolo 13, ai sensi del quale la rappresentazione della spesa per missioni e1.
programmi costituisce uno dei fondamentali principi contabili di cui all'articolo 3. Le
missioni rappresentano le funzioni principali e gli obiettivi strategici perseguiti dalle
amministrazioni di cui all'articolo 2 utilizzando risorse finanziarie, umane e
strumentali ad esse destinate. I programmi rappresentano gli aggregati omogenei di
attività volte a perseguire gli obiettivi definiti nell'ambito delle missioni. 2. L'unita' di
voto per l'approvazione del bilancio di previsione delle amministrazioni di cui
all'articolo 2 è costituita dai programmi;
l’articolo 15, ai sensi del quale le entrate degli schemi di bilancio finanziario di cui2.
all'articolo 11 sono classificate secondo i successivi livelli di dettaglio: a) titoli,
definiti secondo la fonte di provenienza delle entrate; b) tipologie, definite in base alla
natura delle entrate, nell'ambito di ciascuna fonte di provenienza, ai fini
dell'approvazione in termini di unità di voto;

VISTO il D.lgs. 267/2000, recante “Testo unico delle leggi sull'ordinamento degli enti locali”
e, in particolare:

l’articolo 175, commi 1, 2 e 3, a mente dei quali il bilancio di previsione finanziario
può subire variazioni nel corso dell'esercizio di competenza e di cassa sia nella parte
prima, relativa alle entrate, che nella parte seconda, relativa alle spese, per ciascuno
degli esercizi considerati nel documento (comma 1), le variazioni al bilancio sono di
competenza dell'organo consiliare salvo quelle previste dai commi 5-bis e 5-quater
(comma 2), le variazioni al bilancio possono essere deliberate non oltre il 30
novembre di ciascun anno (comma 3);
l’articolo 175, comma 5-quinquies, ai sensi del quale le variazioni al bilancio di
previsione disposte con provvedimenti amministrativi, nei casi previsti dal presente
decreto, e le variazioni del piano esecutivo di gestione non possono essere disposte
con il medesimo provvedimento amministrativo;
l’articolo 167, comma 3, ai sensi del quale è data facoltà agli enti locali di stanziare
nella missione "Fondi e accantonamenti", all'interno del programma "Altri fondi",
ulteriori accantonamenti riguardanti passività potenziali, sui quali non è possibile
impegnare e pagare. A fine esercizio, le relative economie di bilancio confluiscono
nella quota accantonata del risultato di amministrazione, utilizzabili ai sensi di quanto
previsto dall'art. 187, comma 3. Quando si accerta che la spesa potenziale non può più
verificarsi, la corrispondente quota del risultato di amministrazione e' liberata dal
vincolo.
l’articolo 176, ai sensi del quale i prelevamenti dai fondi spese potenziali sono di
competenza dell'organo esecutivo e possono essere deliberati sino al 31 dicembre di
ciascun anno;
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VISTA la legge 31 dicembre 2018, numero 145 e, in particolare, l’articolo 1 commi 820 e
821, a mente dei quali, a decorrere dall’anno 2019, in attuazione delle sentenze della Corte
costituzionale n. 247 del 29 novembre 2017 e n. 101 del 17 maggio 2018, le regioni a statuto
speciale, le province autonome di Trento e di Bolzano, le città metropolitane, le province e i
comuni utilizzano il risultato di amministrazione e il fondo pluriennale vincolato di entrata e
di spesa nel rispetto delle disposizioni previste dal decreto legislativo 23 giugno 2011, n. 118.
Gli enti si considerano in equilibrio in presenza di un risultato di competenza dell’esercizio
non negativo. L’informazione di cui al periodo precedente è desunta, in ciascun anno, dal
prospetto della verifica degli equilibri allegato al rendiconto della gestione previsto
dall’allegato 10 del decreto legislativo 23 giugno 2011, n. 118;

VISTI gli indirizzi impartiti dalla Giunta Comunale e le conseguenti richieste formulate dai
responsabili di servizio, sinteticamente riportati nelle schede riepilogative depositate agli atti
dell’ufficio, in ordine alla necessità di adeguare talune previsioni di entrata e di spesa
all’andamento della gestione con contestuale richiesta di apportare le conseguenti variazioni;

VISTI gli uniti prospetti contabili elaborati dall’ufficio ragioneria, recanti le variazioni da
apportare al bilancio di previsione 2020/2022 come di seguito descritte:

2020
Minori spese (programmi) 821.657,76
Minore FPV spesa (programmi) -
Maggiori entrate (tipologie) 497.637,36
Avanzo di amministrazione -
TOTALI POSITIVI 1.319.295,12
Minori entrate (tipologie) 887.668,69
Maggiori spese (programmi) 431.626,43
Maggiore FPV spesa (programmi) -
TOTALI NEGATIVI 1.319.295,12

2021
Minori spese (programmi)       -
Minore FPV spesa (programmi) -
Maggiori entrate (tipologie) 1.375.000,00
Avanzo di amministrazione -
TOTALI POSITIVI 1.375.000,00
Minori entrate (tipologie) -
Maggiori spese (programmi) 1.375.000,00
Maggiore FPV spesa (programmi) -
TOTALI NEGATIVI 1.375.000,00

2022
Minori spese (programmi) -
Minore FPV spesa (programmi) -
Maggiori entrate (tipologie) 783.476,00
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Avanzo di amministrazione -
TOTALI POSITIVI 783.476,00
Minori entrate (tipologie) -
Maggiori spese (programmi) 783.476,00
Maggiore FPV spesa (programmi) -
TOTALI NEGATIVI 783.476,00

PRESO ATTO, alla luce delle analisi sull’andamento della gestione di competenza e della
gestione di cassa, della permanenza di una generale situazione di equilibrio di bilancio, tale da
garantire la copertura delle spese correnti ed il finanziamento degli investimenti oltre al
permanere degli equilibri nella gestione dei residui, incluso il pareggio
economico-finanziario, così come indicato nel prospetto degli equilibri di bilancio (allegato
3), allegato alla presente deliberazione per farne parte integrante e sostanziale;

DATO ATTO che la presente variazione modifica il Documento Unico di Programmazione
approvato con Deliberazione del Consiglio Comunale numero 12 del 29/05/2020
relativamente:
agli stanziamenti di Missioni e Programmi di spesa e di Titolo e Tipologia di entrata, non-
modificando gli obiettivi strategici;
al Programma Triennale dei Lavori Pubblici relativamente agli interventi da realizzare-
negli esercizi 2020 e 2021 e 2022 (Realizzazione copertura finale della discarica ubicata
in località Su Zimioni finanziata con trasferimento RAS);
al Programma Biennale degli acquisti di forniture e servizi 2020/21, relativamente-
Acquisto biotrituratore con trasferimento RAS L.R. 10/2020;

VISTI
il D.lgs. n. 118/2011 e successive modificazioni e i principi contabili di cui agli
allegati 4/1 e 4/2;
lo Statuto Comunale;
il Regolamento Comunale di Contabilità;

ACQUISITO il parere di regolarità tecnica e contabile del Responsabile del Servizio
Finanziario;

ACQUISITO il parere favorevole dell’organo di revisione economico finanziaria, rilasciato
ai sensi dell’articolo 239, comma 1, lett. b), n. 2, del D.lgs. 267/2000, giusto verbale n. 28 del
10/09/2020 acquisito al prot. com. n. 11755 in pari data;

PROPONE DI DELIBERARE

DI APPORTARE al bilancio di previsione 2020/22 le variazioni riportate negli1.
allegati prospetti (Allegato 1: Variazioni per unità di voto di Consiglio, Allegato 2:
Variazioni per codice di bilancio) e così sintetizzate:

2020
Minori spese (programmi) 821.657,76
Minore FPV spesa (programmi) -
Maggiori entrate (tipologie) 497.637,36
Avanzo di amministrazione -
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TOTALI POSITIVI 1.319.295,12
Minori entrate (tipologie) 887.668,69
Maggiori spese (programmi) 431.626,43
Maggiore FPV spesa (programmi) -
TOTALI NEGATIVI 1.319.295,12

2021
Minori spese (programmi)       -
Minore FPV spesa (programmi) -
Maggiori entrate (tipologie) 1.375.000,00
Avanzo di amministrazione -
TOTALI POSITIVI 1.375.000,00
Minori entrate (tipologie) -
Maggiori spese (programmi) 1.375.000,00
Maggiore FPV spesa (programmi) -
TOTALI NEGATIVI 1.375.000,00

2022
Minori spese (programmi) -
Minore FPV spesa (programmi) -
Maggiori entrate (tipologie) 783.476,00
Avanzo di amministrazione -
TOTALI POSITIVI 783.476,00
Minori entrate (tipologie) -
Maggiori spese (programmi) 783.476,00
Maggiore FPV spesa (programmi) -
TOTALI NEGATIVI 783.476,00

di dare atto della permanenza degli equilibri di bilancio come indicato dal prospetto2.
della verifica degli equilibri allegato (allegato 3);

di accertare che non si prevede un disavanzo di amministrazione a fine esercizio;3.

di aggiornare, contestualmente, il Documento Unico di Programmazione con4.
Deliberazione del Consiglio Comunale numero 12 del 29/05/2020 relativamente a:

agli stanziamenti di Missioni e Programmi di spesa e di Titolo e Tipologia di-
entrata, non modificando gli obiettivi strategici;
al Programma Triennale dei Lavori Pubblici relativamente agli interventi da-
realizzare negli esercizi 2020 e 2021 e 2022 (Realizzazione copertura finale della
discarica ubicata in località Su Zimioni finanziata con trasferimento RAS);
al Programma Biennale degli acquisti di forniture e servizi 2020/21, relativamente-
Acquisto biotrituratore con trasferimento RAS L.R. 10/2020;

- di dichiarare l’immediata eseguibilità della delibera di adozione.
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IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista l’unita proposta di deliberazione di pari oggetto;

Acquisiti sulla stessa i pareri favorevoli di regolarità tecnica e contabile del Responsabile del

Servizio Finanziario ai sensi dell’art. 49 del D.Lgs. 267/2000;

Acquisito il parere favorevole espresso dal revisore dei conti Dott.ssa Silvia Scardaccio con

verbale n. 28 del 10.09.2020 (prot. n. 11755/2020);

Il Presidente chiede all'assessore al bilancio Maurizio Marci di presentare la variazione al

bilancio.

Marci spiega che la proposta di variazione interviene su diversi aggregati e capitoli del

bilancio di entrata e di spesa, sia corrente sia in conto capitale. In particolare, nei punti 1, 2 e

3 del prospetto allegato alla proposta di deliberazione si tiene conto di risorse trasferite dallo

Stato attraverso il decreto legge numero 34 del 19 maggio 2020 come ristoro di mancati

introiti incassati a causa dell'epidemia Covid-19. Il ristoro di questi tre punti copre

rispettivamente il mancato introito da IMU, da imposta di soggiorno e da Cosap. Per quanto

riguarda l’IMU la variazione per poco più di 66.000 mila euro è opportuna in considerazione

del fatto che la previsione dell’imposta municipale non ha subito, con l’approvazione di

bilancio 2020-2022, decrementi dovuti alla emergenza. Per quanto attiene l'imposta di

soggiorno, il decreto 34 attraverso il fondo del Ministero dell'Interno prevede il ristoro

parziale dei Comuni a fronte delle minori entrate derivanti dalla mancata riscossione

dell'imposta di soggiorno o del contributo di sbarco quantificato per il Comune di

Villasimius in oltre 242.000 euro, ripartito nelle spese tra servizi di allestimento museale per

circa 30.000 euro, contributi per manifestazioni e spettacoli per oltre 93.000 euro, interventi

tecnici di salvaguardia e valorizzazione sul litorale per 80.000 euro e redazione del Piano

commerciale per 39.000 euro. Come si può osservare sono tutti interventi caratterizzati dalla

qualificazione turistica del nostro territorio, fatta salva l’evoluzione non prevedibile

dell’epidemia su scala regionale e nazionale si vogliono porre al sistema azioni necessarie a

recuperare, seppur parzialmente, l'attrattività dell'offerta turistica nell'autunno e nell'inizio

inverno 2020, per riposizionarci sul mercato delle destinazioni del 2021 con nuovi efficaci

strumenti di organizzazione delle attività commerciali, delle qualità dei siti e degli

ecosistemi almeno delle spiagge di maggior pregio, di allestimenti di interesse culturale

negli ultimi anni sempre maggiormente richiesti dai visitatori. Infine, per quanto attiene la

Cosap, il ristoro di oltre 29.000 euro e i maggiori incassi di oltre 12.000 euro dopo la

riapertura delle attività, possono finanziare azioni tecniche e amministrative differenti e, tra

queste, il potenziamento delle risorse per la nomina del nuovo revisore secondo i nuovi

compensi stabiliti con decreto ministeriale del 21 dicembre 2018 non retroattivo, nonché per

sgravi e restituzione di tributi per 8.000 euro. Inoltre, abbiamo qualche altra voce che

abbiamo inserito: 4.500 euro per prestazioni professionali di supporto ai servizi finanziari e

ne destineremo parte per la tenuta della contabilità IVA, poi sempre dalla Cosap abbiamo
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stanziato anche acquisti per la sicurezza sul lavoro per circa 20.000 euro. Abbiamo ottenuto

un finanziamento di circa 45.000 euro per la pulizia dei fiumi, si parla di manutenzione

ordinaria con finanziamento RAS e poi abbiamo avuto un altro finanziamento per 200.000

euro che riguarda l'acquisto di un biotrituratore e, ancora, altri 15.000 euro per quanto

riguarda gli interventi di riqualificazione gli edifici scolastici. Un'altra entrata l'abbiamo

avuta dall'alienazione di materiali ferrosi per 44.000 euro, anzi sono quasi 45 mila, che

trovate nella voce di acquisto di beni durevoli per la tutela del territorio con cui andremo a

fare le nicchie per quei nuovi contatori che verranno installati per le acque rigenerate. Ho

spiegato sommariamente quelle che sono gli interventi maggiori. Per quanto riguarda il

cronoprogramma per la realizzazione della copertura definitiva dell’impianto di "Zimmioni"

abbiamo solo fatto uno spostamento dal 2020 al 2022 ma non abbiamo una nuova entrata.

Al termine, il Presidente dichiara aperta la discussione.

Intervengono:

Gagliardo: sono arrivati dei soldi dallo Stato come avevamo preventivato già nelle riunioni

preliminari al bilancio e volevamo sapere come verranno impegnati e se qualcuno ne

usufruirà come sconti, visto che per la tassa di soggiorno è arrivata la somma di 240.000 euro,

per l'IMU sono 66.000 euro e altri per la COSAP, volevamo capire la spendita e se era

possibile avere un aiuto a chi possono usufruirne, viste le perdite.

Marci: pensavo avessero consegnato un prospetto riguardante i capitoli di entrata e i capitoli

di spesa firmato da me.

Sanna: io non ce l'ho, però tra l'altro faccio presente per la prossima volta, siccome ricevo la

documentazione tramite posta elettronica, che per esempio nel "malloppo" zippato che mi

avete mandato, per mia incapacità, non sono riuscito ad aprire proprio il file relativo alla

variazione di bilancio dove probabilmente c'era dentro anche il prospetto. Quindi, ho potuto

scaricare solo ed esclusivamente la deliberazione e vi chiederei per la prossima volta di

utilizzare magari sulla posta ordinaria qualche altro programma diverso da quello che

appunto non mi ha consentito, questa volta, di poter scaricare quel file.

Sindaco: va bene, sarà fatto.

Sanna: non avendo avuto modo di vedere il dettaglio specifico mi ponevo alcune domande.

Insomma, capisco che non ci siano programmi operativi perché appunto prima c’era da

approvare la variazione di bilancio ma voglio dire che 93.000 euro per spettacoli in una

situazione di crisi come quella che stiamo attraversando, in tutta sincerità, a me pare una

cifra abbastanza elevata. Insomma non credo che in virtù di questi spettacoli si possano

attrarre da ottobre, novembre e dicembre molti turisti e credo che verosimilmente almeno la

metà di questa cifra si sarebbe potuta spendere in altre cose sempre attinenti alle funzioni e

alle opere previste attraverso la spendita della tassa di soggiorno. La stessa cosa per la

somma legata agli interventi sulle spiagge, mi avrebbe fatto piacere conoscere quali sono le

ipotesi di intervento, perché sulle spiagge ci sono già dei progetti abbastanza ampi come

quelli, per esempio, che passano attraverso l'Area Marina Protetta e aggiungere ulteriori
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investimenti su quel settore mentre, per esempio, mi risulta che la pineta comunale continui

a morire, a morire e ad essere anche molto sporca. Quindi, non lo so, orientarci verso

progetti più specifici, magari più limitati, ma magari anche in grado di sviluppare un minimo

di attività occupazionale che non sia quello della solita ditta di Arzana che viene, vince gli

appalti e fa praticamente tutto quanto quello che c'è da fare a Villasimius, dagli appalti più

grandi a quelli più piccoli, tutto legittimo per carità non sto dicendo nulla che non sia

legittimo. Però voglio dire che conoscendo il dettaglio, per l'orientamento di questa spesa

probabilmente avremmo potuto dare un contributo maggiore in relazione a queste scelte.

Presidente: chiaramente dei contributi per attività culturali e ricreative finanziate con il fondo

di ristoro dell'imposta di soggiorno di 93.000 euro sono ricomprese tante questioni e,

soprattutto, anche attinenti non solo a recuperare turisti o accreditarsi verso probabili turisti

ma anche le manifestazioni natalizie che si possono fare, dalle luminarie gli spettacoli per i

bambini. Poi il quantum potrebbe essere sindacabile nel momento in cui verrà impegnata

l'intera somma, sino ad allora anche noi abbiamo delle riserve che l'assessore sta valutando

attentamente con gli uffici ma siamo anche in attesa della prossima variazione di bilancio

che dovrebbe essere più corposa e lì potremmo intervenire come diceva il consigliere Sanna.

Nello specifico per interventi di valorizzazione turistica finalizzati con il fondo ristoro

imposta di soggiorno 80.000 euro sono destinati a progetti, già in essere, che dovrebbero

essere quelli della spiaggia del Riso e di Campulongu.

Marci: allora con l'imposta IMU che ci è stata rimborsata abbiamo fatto una permutazione

finanziaria, abbiamo avuto l’entrata e quindi abbiamo di fatto solo due importi identici con

segno opposto e, quindi, torniamo a fare quello che avevamo stabilito al bilancio mentre,

come già anticipato dal Sindaco, il fondo di ristoro dell’imposta di soggiorno è stato

destinato per 242.458 a prestazioni di servizi per allestimenti museali. Qui abbiamo avuto in

eredità la collezione Podda, forse ne abbiamo parlato in qualche occasione, cioè c’è l’hanno

lasciata e dovremo allestire una sala e anche digitalizzare quelle che sono le audiocassette,

cioè un patrimonio molto importante. Poi 93.458 euro sono contributi per attività culturali,

80.000 euro sono interventi di valorizzazione turistica finanziati con fondo di ristoro e qui si

parla della spiaggia di Campolongu, poi 39.000 euro sono stati destinati alla redazione del

piano commerciale. Mentre per la Cosap  abbiamo avuto in questo caso sia il ristoro da parte

del Governo di 29.731 e in più gli introiti di suolo pubblico che sono 12.980 euro destinati

per 20.000 euro ad acquisti per sicurezza sul lavoro, acquisto di DPI per i cantieri che sono

obbligatori per legge, poi sgravi e restituzione di tributi per 8.000 euro perché abbiamo

avuto alcuni utenti che hanno versato delle somme relative alla TASI ma noi l'abbiamo

eliminata e quindi dobbiamo restituire, poi abbiamo abbiamo 3.200 euro destinati al fondo

risorse decentrate, poi 1.500 circa destinati al servizio prestazioni per elezioni e

consultazioni elettorali in vista del prossimo referendum, poi il compenso al revisore per

1.012 euro perché ci sono stati dei aggiornamenti normativi per il nuovo che andremo a

nominare, poi 4.500 euro per prestazioni professionali di supporto all’ufficio ragioneria in
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parte per la contabilità IVA da affidare all’esterno in modo da alleggerire il lavoro e

permettere di lavorare meglio e poi 5.000 euro di revisione di accertamenti tributari e

convenzioni per banche dati postali, poi la riqualificazione delle funzioni fondamentali,

come dicevo prima era arrivata la nota dell'Anci che ci aveva permesso di bloccare circa il

30%, successivamente abbiamo fatto una riquantificazione e abbiamo visto che arrivando al

100% e togliendo quello che ha indicato l’Anci del 15% in via prudenziale, abbiamo dovuto

riqualificare e abbiamo accantonato una somma di circa 38.000 euro. Come già detto,

abbiamo avuto un finanziamento Ras per quanto riguarda la manutenzione ordinaria dei

corsi d'acqua ed è insomma vincolato, poi per quanto riguarda la modifica del

cronoprogramma dei lavori di copertura di "Zimmioni" abbiamo solo traslato la cifra del

2020 al 2022 mentre nel 2021 invece abbiamo mantenuta invariata la somma di 1.200.000

euro come già disposto nel piano triennale delle opere pubbliche dove erano stanziate le

somme anno per anno. Poi abbiamo tenuto 200.000 euro per l'acquisto del biotrituratore per

il nuovo impianto, 15.000 euro per la riqualificazione di edifici scolastici, abbiamo avuto

introiti per alienazione di materiale ferroso dell'impianto di depurazione per circa 45.000

euro con cui andremo a rifare le nicchie per i nuovi contatori delle acque rigenerate. Altro

intervento finanziato in parte dagli introiti per le celebrazioni matrimoni e unioni civili

riguarda la logistica e gli spazi per i matrimoni civili, poi alcune cose legate alle elezioni e

consultazioni elettorali, poi abbiamo avuto un'integrazione del contributo per salvamento a

mare di 12.513 euro che abbiamo destinato ovviamente a quel tipo di intervento.

Gagliardo: mi sarebbe piaciuto un'altra cosa da parte della maggioranza sulla tassa di

soggiorno. In questo periodo dal 22 agosto a Villasimius sono scappati tutti o stanno

scappando, quei pochi che dovrebbero venire adesso muniti di certificati oppure lo devono

fare in Sardegna pagando e avendo dei costi, se era possibile, visto che lo Stato qualcosa la

sta mandando, fare una riflessione e dire settembre e ottobre la stoppiamo e ripartiamo

dall'anno prossimo. Questo mi sarebbe piaciuto sentirlo dire perché sinceramente alcuni

alberghi cominciano a soffrire e anche le seconde case. Credo che la prossima settimana sarà

sempre peggio.

Ghiani: abbiamo sicuramente qualche problema finanziario o qualche problema

organizzativo ma la nostra presenza nei confronti degli albergatori è quotidiana. Posso

garantire che sabato e domenica sono a disposizione di tutti gli albergatori e ci siamo

confrontati su tutte le problematiche. Il problema di non far pagare la tassa di soggiorno non

è mai emerso, nessuno ha chiesto mai di togliere la tassa di soggiorno perché per il turista

che viene a Villasimius è una cosa già assodata e non gli pesa pagare 1 euro ma gli pesa

piuttosto l'incertezza regionale. Io parlo con l'assessore regionale al turismo il sabato e la

domenica, gli "rompo le scatole" perché quello che ha fatto la Regione Sardegna è stato un

grave danno che Villasimius ha pagato e il sistema turistico di Villasimius ha pagato

profondamente. Dopo le incertezze della Costa Smeralda e dopo l'ultima dichiarazione del

Presidente della Regione, sono arrivate le disdette e noi abbiamo cercato di porre rimedio, ci
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siamo occupati di cercare i test insieme ai medici di Villasimius e di dare un servizio ai

turisti che ci vengono a trovare e che io chiamo coraggiosi perché venire in Sardegna con

tutti questa paura e questo attacco mediatico che ha subito la Sardegna sono delle persone

coraggiose. La mia idea e l’avevo anche proposta al Sindaco era quella di dire: “chi fa il test

a Villasimius non paga la tassa di soggiorno” perché era un'agevolazione, un gesto di

gratitudine a queste persone che sono venute qui rischiando di finire impacchettati dall'unità

di crisi qualora siano positivi. Quindi ho chiesto al Sindaco se era possibile fare queste cose

e grazie al controllo del Vicesindaco abbiamo scoperto che per fare una cosa del genere c'è

bisogno di un'approvazione da parte del consiglio comunale. Quindi non è una cosa fattibile

per sabato e domenica. Potremmo anche decidere, stasera o alla prossima occasione, il

nostro impegno a favore del turista che magari decide di fare il test a Villasimius potrebbe

avere uno sconto o non fargli pagare la tassa soggiorno. Mi troverebbe favorevole ma è una

cosa che sinceramente va discussa prima politicamente in maggioranza e poi con il vostro

confronto e con il vostro supporto potremmo arrivare anche a tanto. Dico che noi ci abbiamo

pensato, siamo sensibili, avete detto che 93.000 euro di spettacoli sono una cifra esagerata e

spero di non doverli spendere facendo delle iniziative e di spettacoli ma piuttosto delle

manifestazioni culturali, sportive o manifestazioni che facciano di tutto affinché ad ottobre

uno che viene trovi la Villasimius accogliente, la Villasimius aperta, la Villasimius che non

deve chiudere. I soldi che abbiamo dato anche all’ufficio turistico comunale per tenerlo

aperto è il nostro progetto turistico che ho condiviso e voglio condividere anche con lei,

consigliere Gagliardo, perché il suo interesse e il mio sono lo stesso interesse. Qua

mangiamo di pane e turismo per fare questo dobbiamo spendere e investire questi soldi, io

appena ho visto questi soldi ho detto finalmente “c’è qualcosa” perché quest’anno abbiamo

affrontato una stagione turistica senza fondi. Poi non lo so se è colpa del Ministero ma

sicuramente il Covid non se lo aspettava nessuno, siamo rimasti tutti spiazzati e, quindi,

secondo me ci vuole un po’ di comprensione da parte di tutti ed è quello che mi aspetto dalla

minoranza, un po’ di comprensione e un po’ di collaborazione. Io sono disposto a lavorare

con lei e tanto è vero che le dico non ho problemi al confronto speriamo che già sabato e

domenica con la manifestazione “Accento di vino” ci sia qualche turista in più contento che

beve un po’ di vino e magari ci sostiene e continua a sostenerci. Non abbiamo gli spettacoli

e non li nascondiamo, io voglio che siano i cittadini e gli imprenditori a sceglierli, non io e

neanche lei, sono loro che devono capire che noi siamo pronti ad aiutarli e a sostenerli.

Cadoni: riguardo all'intervento sulla spiaggia di Campulongu che cosa intendete? C’è un

progetto? in che cosa consiste l’intervento su quella spiaggia?

Presidente: su tutto quel litorale serve ricordare la questione dei geotubi previsti dal dott.

Vigna, c’è tutta la rivalutazione delle maree che stanno anche erodendo la spiaggia di

Campulongu. Come avrete potuto notare questa estate abbiamo forse 10 metri di battigia in

meno e, allora, si deve obbligatoriamente, in un qualche modo, fare qualche progetto
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ambientale che ricomprenda tutto Campulongu e anche la spiaggia del Riso, perché da solo

un intervento non aiuta a migliorare anche l’altro.

Cadoni: invece una domanda all’assessore Ghiani che parlava appunto di questa emergenza.

Come accogliere questi turisti? Vi siete organizzati? Ho sentito che state istituendo una sorta

di "task force" dove appunto accogliere i turisti una volta che troverete un turista positivo,

ma un asintomatico dove pensate di mandarlo? Poniamo che per assurdo ha prenotato adesso

in una delle strutture del signor Ghiani o del signor Cardia, ecco questi magari arriva con la

famiglia, non sa di essere positivo mentre il test conferma la positività, ecco avete un piano

B?

Presidente: non ci deve essere un piano B, c’è la normativa che dice come bisogna

intervenire, c’è l’Usca che è seguita dall’ATS, è un'unità mobile che si muove per accertare

immediatamente con il tampone nasofaringeo e capire la positività, dopodiché si sta

provvedendo anche attraverso il Dipartimento della Protezione Civile, sentita la dirigenza, a

trovare la soluzione per poter rimandare a casa queste persone. Ad oggi non è dato sapere.

Di fatto, a Villasimius abbiamo anche il centro accreditato dalla stessa Regione, in via

Roma, per poter eseguire i sierologici oltre che il test che con la nota esplicativa da parte la

Regione sono anche essi corretti per dare il risultato dell’IGC e dell’IGM, ossia i valori che

portano alla positività. Di fatto, chiaramente si potrebbe discutere sull'opportunità

dell'ordinanza fatta dal Presidente della Regione in questo momento, anche io avrei forse

preferito che fosse stata fatta a maggio e non adesso. Però noi dobbiamo trovare soluzioni a

quelle che sono le criticità emerse rispetto all'ordinanza stessa. Di fatto, comunque è l'unità

di crisi dell’ATS che è pronta ad intervenire qualora ci fosse un caso positivo; però, sembra

essere quasi certo che almeno l'ottanta per cento siano già in possesso di questo tipo di

risultato di negatività.

Sanna: sull’intervento nella spiaggia di Campulongu immagino che si tratti sostanzialmente

della ripresa del progetto, a suo tempo approvato, di ripascimento della Spiaggia del Riso

che poi viene esteso. Quello che a me è sconosciuto sono i motivi per i quali in questi anni è

stato abbandonato quel progetto della spiaggia del riso, del geo tubo e tutte queste cose qui.

Ad un certo punto si è interrotto tutto quel lavoro che era stato fatto entro il 2014 e, non io

personalmente ma sicuramente si tratta di una mia ignoranza, volevo sapere se ripartendo da

quel progetto e completando quel progetto di ripascimento della Spiaggia del Riso poi si

estenderà quel tipo di progettazione o un’altra simile a seconda di quelle che saranno le

esigenze anche alla parte di sinistra, guardando il mare della spiaggia di Campulongu, dove

già da tempo si determina un grosso problema. Mi sento di suggerirvi di prestare attenzione

ad un problema abbastanza antico che discende per la spiaggia di Campulongu dalle

recinzioni quasi tutte abusive che ci sono lungo la spiaggia, dal confine del campeggio sino

ad andare verso lo Stella Maris, e anche seminterrati penso abusivi nella maggior parte dei

casi, che impediscono il dialogo e la comunicazione tra la spiaggia e la grossa duna

retrostante dove c'è la pineta e praticamente nella cui sommità ci sono le villette. Insomma
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quelle poche villette che ci sono sul crinale e, quindi, immagino che essendo, se non ho

capito male, il tecnico interessato sempre l'ingegner Vigna, che a suo tempo aveva fatto il

progetto per la Spiaggia del Riso e dovrebbe conoscere abbastanza bene questo problema.

Quindi, io personalmente sono dell'avviso che dovrà fare tutto il possibile per cercare

appunto di risolvere questo problema e prendo atto della risposta che mi avete dato sul fatto

che verrà ripreso e portato a compimento anche il progetto di recupero della spiaggia del

riso.

Presidente: in questi anni ci si è fermati proprio per capire meglio attraverso studi più

meticolosi e riuscire ad intervenire anche verso l'erosione di Campolungu. Oggi si riprende,

si riparte con più attenzione, con uno studio più certosino in modo tale da non arrecare danni

a quelli che già abbiamo sul territorio in riferimento agli abusi o pseudo tali che dovrebbero

esserci, non so se siano abusi o meno però di fatto ci sono dei muri che delimitano quella

parte retrodunale. E' stato fatto l'intervento anche l'anno scorso, chiedo scusa, un controllo

da parte del demanio per verificare il confinamento.

Cardia: volevo solo aggiungere due cose su un dettaglio che ha portato all'attenzione di tutti

il consigliere Gagliardo. Sicuramente non entro in merito alle ordinanze regionali, però

giustamente si ricordava che adesso i turisti che arrivano a Villasimius dovrebbero sostenere

dei costi in merito a questo test molecolare o sierologico. Nella nota esplicativa della

Regione, se ho letto bene, comunque verrà rimborsato la spesa di questo test. Premetto che

non sono sicuramente favorevole alla maggior parte dell’ordinanza però comunque tutti i

turisti possono essere invitati ad avere il rimborso dimostrando la ricevuta del costo

sostenuto, forse l'unica cosa fatta bene in queste ultime 24 ore.

Terminata la discussione, il Presidente pone a votazione la proposta, mediante alzata di

mano, ottenendo il seguente risultato:

presenti e votanti 11, favorevoli 7, astenuti 4 (Sanna, Gagliardo, Utzeri, Cadoni).-

DELIBERA

DI APPORTARE al bilancio di previsione 2020/22 le variazioni riportate negli5.
allegati prospetti (Allegato 1: Variazioni per unità di voto di Consiglio, Allegato 2:
Variazioni per codice di bilancio) e così sintetizzate:

2020
Minori spese (programmi) 821.657,76
Minore FPV spesa (programmi) -
Maggiori entrate (tipologie) 497.637,36
Avanzo di amministrazione -
TOTALI POSITIVI 1.319.295,12
Minori entrate (tipologie) 887.668,69
Maggiori spese (programmi) 431.626,43
Maggiore FPV spesa (programmi) -
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TOTALI NEGATIVI 1.319.295,12

2021
Minori spese (programmi)       -
Minore FPV spesa (programmi) -
Maggiori entrate (tipologie) 1.375.000,00
Avanzo di amministrazione -
TOTALI POSITIVI 1.375.000,00
Minori entrate (tipologie) -
Maggiori spese (programmi) 1.375.000,00
Maggiore FPV spesa (programmi) -
TOTALI NEGATIVI 1.375.000,00

2022
Minori spese (programmi) -
Minore FPV spesa (programmi) -
Maggiori entrate (tipologie) 783.476,00
Avanzo di amministrazione -
TOTALI POSITIVI 783.476,00
Minori entrate (tipologie) -
Maggiori spese (programmi) 783.476,00
Maggiore FPV spesa (programmi) -
TOTALI NEGATIVI 783.476,00

di dare atto della permanenza degli equilibri di bilancio come indicato dal prospetto6.
della verifica degli equilibri allegato (allegato 3);

di accertare che non si prevede un disavanzo di amministrazione a fine esercizio;7.

di aggiornare, contestualmente, il Documento Unico di Programmazione con8.
Deliberazione del Consiglio Comunale numero 12 del 29/05/2020 relativamente a:

agli stanziamenti di Missioni e Programmi di spesa e di Titolo e Tipologia di-
entrata, non modificando gli obiettivi strategici;
al Programma Triennale dei Lavori Pubblici relativamente agli interventi da-
realizzare negli esercizi 2020 e 2021 e 2022 (Realizzazione copertura finale della
discarica ubicata in località Su Zimioni finanziata con trasferimento RAS);
al Programma Biennale degli acquisti di forniture e servizi 2020/21, relativamente-
Acquisto biotrituratore con trasferimento RAS L.R. 10/2020;

Di dichiarare, con separata votazione palese, con 7 voti favorevoli - astenuti 4 (Sanna,
Gagliardo, Utzeri, Cadoni) la deliberazione immediatamente esecutiva ai sensi
dell’art.134 comma 4 del D.Lgs. n. 267/2000.
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Letto, confermato e sottoscritto
Il Sindaco Il Segretario Comunale

F.to  Gianluca Dessi' F.to  Angelo Steri

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Certifico che la presente deliberazione è in pubblicazione dal             al            per quindici

giorni ai sensi dell’art. 124 del D.Lgs. 267/00

Il Segretario Comunale
F.to  Angelo Steri

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA’
La presente deliberazione è divenuta esecutiva il giorno 14-09-2020:
Perché dichiarata immediatamente eseguibile;

Il Segretario Comunale
F.to  Angelo Steri

==================================================================
Per copia conforme all'originale per uso amministrativo.

Li'  21-09-2020
IL FUNZIONARIO INCARICATO
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